## REAL?

NUESTRO FUTURO?



Diego Maceiras Editorial: A.L.Ba

### REAL? NUESTRO FUTURO?

Diego Maceiras

### AGRADECIMIENTOS:

A mis amigos por ser mi inspiración para hacer estas historias y a mi profe Alba por darme la idea de hacer este libro.

### HISTORIA I: VIRUS 2

La mañana del 14 de febrero del 2022 en un colegio de Boqueixón, llamado CPI Antonio Orza Couto, el director le dice a todos los alumnos que llamen a sus familias.

Los alumnos y alumnas no entienden nada. Al mirar por la ventana ven a un montón de zombies.

Los alumnos se alteran pero logran tranquilizarse transcurridos unos minutos.

Aunque al ver las noticias son conocedores de que un virus zombie está por todo el planeta y no saben qué hacer.

Cuando los alumnos y alumnas deciden salir del edificio empiezan a llegar más y más zombies, por lo que corrieron hacia el comedor. Ahí, en la cocina, encontraron cuchillos y algunos objetos útiles que cogieron y se repartieron.

Al salir por la puerta trasera de la cocina, se encuentran cinco zombies y los eliminan fácilmente. Continúan su trayecto, yendo en grupo y vigilando los alrededores. Se encuentran en un coche militar y consiguen armas de fuego.

Después de dos meses, viviendo felices en la escuela y protegiéndose unos a los otros, se dan cuenta de que los zombies no tienen alimento, por lo que día a día veían como estaban muriendo de hambre.

Muy pronto podrán volver a la normalidad.

### HISTORIA II: 4 G.M.

El 15 de junio del 2022 da comienzo la Cuarta Guerra Mundial. Mis compañeros y compañeras de clase, Alba y yo nos hemos escapado de España a Francia.

De camino, nos hemos tenido que esconder en una comisaría de policía abandonada y gracias a ese hallazgo nos pudimos equipar con: armas, chalecos, cascos.... Mientras estábamos recogiendo todas las latas de comida que había en los armarios, Raúl por accidente activa una de las alarmas de los coches patrulla. Rápidamente la apagamos, pero unos ruidos nos sorprendieron. Cuando miramos por la ventana, vemos como se acercan muchísimos soldados. Velozmente, recogemos todo, pero Fátima se cae y se tuerce el tobillo. Estando unidos y colaborando entre todos, logramos escaparnos por la puerta de atrás.

Atravesamos durante horas una montaña y llegamos a una estación de tren.

Allí, encontramos un mapa, era el mapa del subsuelo de la ciudad en la que nos

encontrábamos. Después de analizarlo y decidir el camino que tomaríamos pudimos llegar a una base militar.

Desde allí, pudimos escapar en un avión de carga, el cual estaba lleno de medicamentos, comida y un coche militar.

El avión era conducido por Diego. Entre todos, hemos decidido regresar a España y conseguimos aterrizar en un aeropuerto abandonado.

Después de instalarnos, Fer, Aron, Alba y yo decidimos ir en el coche a investigar la zona. Parecía segura y tranquila.

Pasadas dos semanas, el aeropuerto se convirtió en nuestro hogar y vivimos todas las familias felices.

# HISTORIA III: LOS NUEVOS SIETE PECADOS CAPITALES.

El 29 de junio del 2022, en España han empezado a aparecer unos portales y de ellos salen unos caballeros.

Los alumnos y alumnas del colegio vieron como los caballeros derribaron el portón de la escuela y todos los estudiantes estaban preocupados. Cuando Diego miró los reconoció eran caballeros Sagrados.

- Fer y Raúl dijeron: ¿¿¡¡caballeros qué!!??.
- Caballeros Sagrados, se trata de personas con poderes mágicos de una fuerza inmensa, dijo Diego.

Aarón y Manuel entraron al aula con siete armas extrañas, las cuales supuestamente aparecieron en el laboratorio. Ellos las cogieron después de su clase de Física y Química con el profesor Don Ángel. Se trataba de: un hacha, un arco, una espada, un martillo, un báculo, unos nunchakus y una lanza.

- Diego dijo: ¡¡son los tesoros sagrados!!
- De repente, todos dijeron: ¿¿¡¡Tesoros sagrados!!??
- Sí, dijo Diego. Son las armas más poderosas de todas.

De golpe, las armas empezaron a brillar. Cuando la luz se disipó las armas habían escogido dueño. Fer obtuvo el hacha, Aarón el arco, Ángela el martillo, Manuel los nunchakus, Fátima el báculo, Brais la espada y Diego la lanza. Los siete sentían el poder de las armas y con ellas derrotaron a los caballeros.

De otro portal, salieron diez enemigos más, eran los diez mandamientos: Galand, Zeldris, Fraudin, Gloxinia, Drole, Monspeet, Melascula, Grayroad, Derieri y Estarossa. Unos segundos después, los siete alumnos cayeron derrotados, pero de otro portal salieron Los Siete Pecados Capitales: Meliodas, Ban, Diane, King, Gowther, Merlín, Escanor y junto con los alumnos derrotaron a los Diez Mandamientos.

Pasados cuatro años, los siete alumnos dominaron sus tesoros sagrados esperando la llegada del Rey Demonio y la deidad suprema.

### HISTORIA IV: UNA NOCHE PARA RECORDAR.

El 1 de noviembre del 2022 a las doce de la noche, en una casa abandonada, todos los alumnos y alumnas de la escuela celebran la primera fiesta después casi dos años de la pandemia mundial causada por el virus COVID-19.

Diego, Fer y Aarón están fuera de la casa, al lado de la piscina jugando con unas pistolas de agua.

De repente, de la nada, un meteorito cayó frente a ellos.

Fueron rápidamente a verlo y cuando iban a tocarlo, escucharon unos gritos.

Miraron hacia la casa y vieron unos monstruos.

¡¡Estaban atacando la casa!!

Diego, Fer y Aarón, no podían dejar de mirar el brillante meteorito y tuvieron la necesidad de tocarlo. Cuando colocaron la palma de la mano en el meteorito una sensación extraña recorrió sus cuerpos y obtuvieron un poder increíble. Las pistolas de agua que tenían en las manos se convirtieron en unas armas que canalizan ese poder y con las cuales pudieron abatir a todos los monstruos que atacaban la casa.

Cuando acabó la lucha, Diego, Fer y Aarón cayeron al suelo.

Horas después, cuando se despertaron, la casa abandonada se había convertido en una mansión grande y tecnológica porque el meteorito lanzó un rayo a la casa y ésta se transformó.

Todos los estudiantes del colegio que estaban en la casa festejando Halloween, estaban disfrazados de: vampiros, lobos, brujas, etc. Cuando se despertaron, no entendían lo que había pasado y cuando se iban a ir a sus casas descubrieron que toda la ciudad estaba bajo un ataque.

Rápidamente, llamaron todos a sus casas, pero ninguna familia contestaba.

Mientras, Diego, Fer y Aarón estaban entrenando con sus armas por si volvían a ser atacados, pero no ocurrió.

Cuatro meses después, todos los monstruos fueron encerrados y Diego, Fer y Aarón eran entrevistados todos los días, pero nunca revelaron la ubicación de la casa.

Da igual el tiempo que pase que nunca olvidarán aquella noche.

### HISTORIA V: **EL ROBO DE LA JOYA.**

El 25 de agosto del 2022, en el océano Pacífico dentro del barco más grande del mundo "El Alba", en el camarote 4254 el detective Diego y sus ayudantes Fer y Aarón están viendo una película.

En ese momento el capitán del barco petó en la puerta, entró en la habitación y pidió ayuda. El detective pregunta qué es lo que ha ocurrido y el capitán le explicó que habían robado la joya más valiosa del mundo.

En ese momento, el detective, el capitán y sus ayudantes van a la escena del robo.

Al llegar, le preguntan al policía cuál era la joya que había robado.

- El policía le contesta: Han robado la Demonita.
- Fer dice: ¿¿la Demonita??

El detective le explica que es una nueva joya descubierta recientemente y que su valor es incalculable, ya que la mina en donde se encontró se había descubierto apenas hace un mes en África.

Efectivamente, dice el Capitán del Al Alba. Y en este barco navegaba la
 Demonita más grande encontrada hasta el momento, añade.

Diego y sus ayudantes se pusieron a investigar en ese momento, Aarón encontró

una huella tras una exhaustiva observación y exploración del lugar del robo. Gracias

al método de la lofoscopia encontró una huella, la cual pudo incluir en la base de

datos y en unas horas sabrán quién es la persona que robó la joya.

Encontraron al culpable, era el coleccionista de joyas. Cuando fueron a hablar con

él, se negó a abrir al detective y este abrió la puerta de una patada, pero cuando

entraron no encontraron a nadie.

Entonces.... ¿quién se negó a abrir la puerta?

El detective y sus ayudantes no se lo podían creer.

Varias horas después, el detective y sus ayudantes se encontraban descansando en

su camarote. El capitán llega a la habitación y les dice que el coleccionista ha huido

con la Demonita, pero el detective sacó de su bolsillo la joya.

Todos le preguntaron cómo lo hizo.

El detective les explicó que encontró un pasadizo secreto por donde se escapó el

culpable y cambió la Demonita por una falsificación.

El capitán dejó la joya en su sitio.

Tras tres días de viaje, la joya se entregó al museo y el coleccionista fue atrapado.

Finalmente, el detective y sus ayudantes celebraron una victoria más en un

restaurante, pero cuando el camarero les entregó la carta había una nota, la cual

ponía: "Buen trabajo detective".

Y Diego pregunta pensativo: ¿quién nos la envía?

13

### HISTORIA VI: EL CASTILLO MÁGICO.

El 1 de agosto del 2024, en la casa de Fer, se encontraban todos los alumnos y alumnas de 2º de la E.S.O. jugando al fútbol.

Cuando de la nada, aparece un portal en el jardín. De este salen seis personas encapuchadas. Cuando los alumnos los vieron todos corrieron para esconderse, pero cuando lo intentaron uno de los encapuchados lanzó una poderosa llama de su mano.

Antes de que los alumnos pudiesen reaccionar, esas personas se los llevaron a todos a un castillo gigantesco. Les hicieron andar y andar por ese inmenso lugar, recorrieron muchos pasillos hasta llegar a un gran comedor.

Allí, los alumnos descubrieron que era una escuela de magia. Uno de los encapuchados les dijo: habéis sido elegidos para estudiar aquí.

A continuación, les hicieron una prueba para determinar su poder mágico.

Diego Maceiras

Después de varias horas, deliberaron y eligieron a los que consideraron los seis mejores alumnos/as.

Y los seleccionados fueron: Fátima, Fernando, Aaron, Aitor, María y Diego.

A continuación, uno de los encapuchados les explicó que debían de elegir en ese momento su magia.

Fátima ha escogido tierra, Fer el fuego, Aaron el agua, Aitor el rayo, María el hielo y por último, Diego el viento.

Dos años después, estos estudiantes ya aprendieron por completo sus magias y los regresaron a su mundo.

Cuando estos seis alumnos y alumnas se encontraron con sus padres, esperaban que estuviesen enfadados por haber estado tanto tiempo fuera, pero no fue lo que ocurrió, sino que el tiempo que habían pasado en la escuela solo habían sido unos minutos en la vida real, por lo que los alumnos se aliviaron.

Las famililas les contaron que una persona vestida de negro atacó la ciudad y cuando escucharon esto se fueron rápidamente gracias a los poderes del viento.

Tardaron muy poco en encontrar al hombre de negro y cuando se vieron comenzó una gran pelea. Tras cuatro horas de intensa batalla, ganaron, pero el hombre de negro pudo escaparse.

Minutos después, los militares fueron a capturarlos, pero los derrotaron fácilmente.

Desde ese día, los alumnos se convirtieron en los mejores Magos del Mundo.

### HISTORIA VII: UN VIAJE POR EL COSMOS.

El 4 de octubre del 2023, toda la escuela tiene programada una excursión al rascacielos más grande del mundo. Por lo que todos los alumnos, alumnas y profesores van a visitarlo.

Cuando ya se iban a ir, las puertas del edificio se cerraron. Estuvieron buscando otra salida, pero era la única. En ese momento, sintieron un gran estruendo y temblor. No sabían lo que estaba ocurriendo.

Horas después, Aarón y Brais encontraron un plano.

Cuando lo vieron y lo analizaron gritaron todos a la vez: ¡¡No es un rascacielos, es un cohete espacial!!

Después de pensar y analizar el plano ,encontraron la sala de control de la nave. Había muchos paneles de control, pero dieron contactado con el centro de control de la Tierra.

En el lugar del lanzamiento se encontraban policías, médicos y muchos espectadores, ya que no es un acontecimiento que se pueda ver todos los días.

La carpa médica recibe una señal y se ponen en contacto con la sala de control del cohete para realizar un control de heridos dentro de la nave, pero los alumnos y alumnas estaban todos bien.

Dos días después, gracias a los manuales y a muchos tutoriales, los alumnos aprendieron a pilotar la nave.

Para organizar las tareas y las misiones los estudiantes decidieron realizar una votación para encomendar los cargos de cada uno.

Tras pensar un rato, votaron por Diego como capitán y a Fer como comandante. Posteriormente, ellos asignaron puestos.

Fátima se encargaría de las comunicaciones. Aarón, María y Natalia serán el cuerpo médico. Sergio, Marcos y Alejandro formarán el equipo de mantenimiento de la nave espacial. Alba, Ángela y Brais serán los encargados de crear unos menús y alimentar a todo el equipo.

La noche del día siguiente, todos los alumnos y alumnas estaban durmiendo y de repente escucharon un gran ruido, algo había chocado.

Diego y Fer fueron corriendo a visionar las grabaciones de las cámaras, ¡¡había chocado un satélite!!

Fátima entró en su base de datos y descubrió lo que estaba ocurriendo en la Tierra. Había miles o incluso millones de ovnis atacando el planeta.

Los alumnos y alumnas prepararon todo para el combate.

Al llegar, abrieron fuego y fueron destruyendo cada ovni que se acercaba, hasta que llegaron a la nave nodriza, que estaba escondida en el Pico Sacro.

Después de 4 horas de pelea, los alumnos y alumnas pudieron acceder a ella y salvaron la Tierra.

Veinte años después, todos los alumnos y alumnas de esa generación del CPI Antonio Orza Couto se convierten en los mejores científicos, médicos, investigadores y astronautas del mundo. Por supuesto, fueron premiados y dicho trofeo se encuentra en el pasillo de ese centro educativo entre las dos aulas de 2º de la E.S.O.. Además, también los premiaron por lograr la paz mundial.

# HISTORIA VIII: **EL PARQUE DE ATRACCIONES ABANDONADO**.

El 27 de enero del 2025 los alumnos y alumnas de 2º de la E.S.O A y B están de excursión en un parque de atracciones, se pasaron el día en las atracciones riendo y jugando.

Unos meses después, salió en la prensa que ese parque de atracciones echa su cierre por poca clientela, por lo tanto, está abandonado.

Diego, Fer, Manuel y Raúl decidieron ir. Una vez allí, consiguieron encender el generador y otra vez a divertirse en las atracciones.

Cuando los alumnos de 4º de la E.S.O. vinieron, no dejaban de molestar y nos dijeron: ¡fuera!, ¡¡ahora es nuestro parque de atracciones!! Pero los de 2º de la E.S.O. no estaban de acuerdo y les empezaron a tirar globos de agua, barro e incluso algunos con tinta.

Los de 4º mordieron el polvo, pero volverán.

Todos los alumnos de 2º de la E.S.O. se pusieron de acuerdo para convertir el parque de atracciones en una base impenetrable.

Días después, se inició una guerra entre los alumnos y alumnas de diferentes cursos del C.P.I. Antonia Orza Couto.

Los de 4º intentaron escalar el muro, pero les estaba esperando una lluvia de piedras, cayeron como moscas: Luego, cogieron un tronco y lo usaron como ariete, pero Diego tenía un plan. Cuando los de 4º abrieron el portón, cayeron en un profundo agujero de cinco metros, pero algunos consiguieron salir. Diego, Brais y Raúl los noquearon fácilmente. Algunos de 4º lograron pasar el agujero, eran unos seis, pero no eran de ese curso sino de 3º de la E.S.O.. Igualmente Diego, Brais y Raúl los derrotaron.

Tras unas horas reflexionando, los alumnos y alumnas de 4°, 3° y 2° hablaron y acordaron compartir el parque, todos aceptaron y firmaron un tratado.

Desde ese momento, todo fue más divertido.

Cuatro días después, unos policías llegaron y todos los alumnos y alumnas vieron a varios ladrones entrando y los de 4º y 2º fueron a atraparlos. Los de 3º fueron a las cámaras. Y unas horas después, los ladrones fueron atrapados y la policía recompensó a los alumnos regalándoles el parque.

Ahora era de ellos y ellas. Y todos se alegraron y lo celebraron.

### HISTORIA IX: UN VIAJE POR EL COSMOS II.

El 2 de junio del 2043, veinte años después de la invasión, todos los antiguos alumnos y alumnas que estaban allí recibieron una carta. En ella se informaba del día, hora y lugar para hacer una reunión de viejos alumnos.

Se realizó en un descampado a media noche y acudieron todos.

Cuarenta minutos después de la hora de inicio, la fiesta estaba siendo increíble, pero de la nada un ovni aparece y de este bajan dos aliens con cabezas grandes, cuerpos flacos y pegajosos, ojos enormes y tentáculos.

#### Los aliens dijeron:

-Traernos a los alumnos que detuvieron la primera invasión a la Tierra.

Diego, Fer, Aarón y Manuel sabían lo que hacer en ese momento. Diego apretó un botón de su bolsillo y en cinco segundos una nave apareció, era el rascacielos.

En ese momento, los aliens ya sabían que todos los alumnos de 2º de E.S.O. estaban allí. Apenas dieron un paso, los aliens fueron derribados. El ovni intentó atacarlos, pero quedó destruído por la nave rascacielos.

A continuación, Diego y los demás subieron a la nave y fueron en busca de los aliens.

Tras varios días de búsqueda, los han encontrado.

Manuel, Fer, Brais y María empezaron a disparar. Al llegar a la nave del líder alien, todos los exalumnos lo vieron con incredulidad.

- Fátima gritó: ¡¡no es un alien, es un humano!!!

Estaban delante del creador del rascacielos y no podían dar crédito a lo que estaban viendo. Él habló y les explicó el motivo de porqué ataca a la Tierra. Él solo quiere crear un mundo perfecto, pero antes de que pudiera decir una palabra más Diego y Brais le dieron un puñetazo en el estómago. Mientras Mario, Fer, Ángela y las Irias pusieron bombas en toda la nave enemiga y gracias a esto pudieron escapar todos. Desde ese momento, siguieron con sus vidas felices, pero en otro lugar del espacio. Años después,... vieron que una nave iba hacia la Tierra....

### HISTORIA X: KING KONG CONTRA GODZILLA.

El 4 de febrero del 2024 en un bosque de árboles gigantes, situado en un lugar desconocido, se encontraban peleando un gorila gigante y una especie de dinosaurio el cual lanza un rayo azul por su boca.

Mientras esto está ocurriendo, en una montaña alejada de la pelea Diego, Fer, Manuel y su mono Jimmy. Un segundo...no conocéis a Jimmy, él es pequeño, su cuerpo es amarillo y viste un traje de astronauta con la bandera de España.

Cuando los cuatro estaban en la montaña viendo el combate entre los dos monstruos, Iria Couto los llamó para comer. La montaña en realidad era un bunker súper secreto.

Después de la comida, pensaron cómo podían pararlos. Fátima mostró una máquina la cual servía para controlar a los monstruos y con esa idea ya solo faltaba decidir

quién iba a ir. Diego se ofreció voluntario, al igual que Fer, Brais, Raúl y Manuel con su mono Jimmy. Por lo tanto, los seis fueron en avión hasta el lugar.

Cuando se encontraban a una altura considerable saltaron en paracaídas hasta llegar a la cabeza de Godzilla. Diego y Fer colocaron la máquina mientras Brais y Manuel comunicaban el éxito de la misión al resto.

La máquina funcionó, pero de la nada aparece un helicóptero y de este sale un francotirador destruyendo la máquina. Antes de que pudiera escaparse, Fer derribó el helicóptero con una llamarada y antes de tocar el suelo Diego usó sus poderes de viento para suavizar la caída.

De vuelta en la base, volvieron a reunirse todos para pensar otro método para poder parar a los monstruos. Después de varias horas dieron con la solución.

María, Iria Couto, Andrea Torres y Natalia, congelaron a los monstruos y a continuación, fueron transportados a la base.

Posteriormente, allí fueron entrenados para proteger el mundo.

Dos meses después, el mono de Manuel creció hasta los cuarenta metros y por ello, fue él quien se encargó de vigilar a los monstruos, ya que según Fátima crecerá hasta los ochenta metros.

### HISTORIA XI: UNA BROMA PESADA.

El 27 de octubre del 2023 en un hospital abandonado Diego, Fer, Manuel y Arón caminaban por los pasillos, se dieron cuenta de que los seguían cuando sintieron una punzada en el cuello y al instante cayeron desmayados. Minutos después, se despertaron en unas camillas. Cuando los cuatro se levantaron se dieron cuenta de que sus ojos estaban raros y fueron a buscar un espejo. En el momento en el que se vieron se sorprendieron bastante, ya que los ojos de Diego y Fer eran rojos, con un punto negro en el centro y una línea negra con tres puntos alrededor.

De golpe, Diego dijo: ¡¡El SHARINGAN!!.

Mientras Manuel y Arón tenían los ojos blancos, hasta sin pupilas.

permite a su portador la capacidad de ver a través de las cosas.

Diego gritó: ¡¡El BYAKUGAN!!.

Fer, Arón y Manuel no entendían nada, entonces Diego les explicó sobre estos ojos.

El Sharingan aumenta la fuerza y velocidad del portador, en cambio en Byakugan le

Después de la explicación, encontraron sus antiguos ojos manchados de sangre. Quisieron salir de allí, por lo tanto, buscaron la puerta de salida. Al salir del hospital los sorprendieron todos sus amigos y se empezaron a reír. Supuestamente, todo era una broma.

Al oír eso, Diego, Fer, Manuel y Arón se enfadaron mucho y les gritaron ¡¡CAMBIARNOS LOS OJOS NO ES GRACIOSO!!, pero nadie entendía nada, puesto que su broma era asustarlos con unos disfraces aterradores.

En ese momento, los cuatro se miraron y dijeron entonces... ¿quién nos puso estos ojos?. Arón escuchó un ruido y al girarse vio a través de los arbustos a una persona, no se podía creer el poder de su Byakugan. Fer y Diego lo atraparon gracias al Sharingan y realmente fue muy fácil por la fuerza y velocidad que les otorgaba. desde ese día los cuatro no volvieron a ser los mismos, ya que comenzaron a entrenar para mejorar sus nuevos poderes.

Cinco meses después, lograron despertar el Rinegan Sharingan y Manuel y Aron su Biacugans.

### HISTORIA XII: LA ISLA DE LA MUERTE.

El 5 de mayo del 2025 en una isla desierta, Diego y sus compañeros y compañeras estaban pensando en cómo salir de allí.

Mientras discutían la mejor forma de escaparse, Diego fue a buscar comida. Tras unas horas, se hizo de noche y por culpa de un tronco se tropezó. Cuando se levantó, creía que estaba alucinando por culpa de tener tanta hambre, pero no... había encontrado una casa árbol.

Cuando la luz de la luna los iluminó, se preguntaron dónde estaría Diego... Levantaron la vista y lo vieron en esa gigantesca cabaña. Diego les dijo que subieran y así lo hicieron rápidamente. Diego les mostró las habitaciones y todos se fueron a dormir.

Al día siguiente, María, Natalia, Mario y Raúl fueron a buscar comida. Caminaron horas por la isla y se encontraron un barco, al mirar por una de las ventanas vieron a un chico siendo apuñalado por un hombre de aproximadamente sesenta y cinco

años, era alto, con el pelo blanco, llevaba una máscara de hockey y una chaqueta negra.

Mientras estaban en shock mirando por la ventana el hombre se giró y los vio, sin pensarlo un segundo se pusieron a correr rumbo a la casa árbol para contárselo a los demás.

Cuando miraron hacia abajo, ya estaba allí, intentando subir y cuando logró llegar, la primera persona que vio fue a Andrea, en ese momento Fer y Diego saltaron sobre él, pero tiró a Diego y lo intentó apuñalar, por fortuna Diego pudo detenerlo con sus manos. Cuando vieron eso, Brais, Raúl, Arón y Manuel se lanzaron sobre el hombre y entre todos lo derribaron, lo ataron y después le quitaron la máscara. Estaban todos alucinando porque ¡¡era el director del psiquiátrico!!

Los chicos y chicas no se lo podían creer.

Diego bajó de la cabaña a coger aire y tranquilizarse después de ese altercado y vio algo en el bosque. Al ir acercándose se pudo dar cuenta de que eran pilas y pilas de cadáveres descompuestos. Cuando miró hacia atrás lo vio, estaba mirándolo y riéndose de forma malvada y mientras tanto diciendo: vosotros seréis los siguientes. Rápidamente, Fer le dio un golpe en la cabeza para dejarlo inconsciente y luego huyeron todos en el barco.

### HISTORIA XII: EL JUICIO.

El 2 de marzo de 2023 el detective Diego y sus ayudantes Fer y Arón fueron llamados al juzgado.

Al llegar vieron a su amigo Manuel y le preguntaron qué era lo que estaba pasando. Él les contó lo que había ocurrido... al parecer volvieron a robar la Demonita.

- ¿¿Otra vez?? Dijeron al unísono Diego, Fer y Arón.
- Eso no explica porqué estamos aquí. Añadió Fer.
- Manuel dijo: Piensan que fui yo quien la robó.

Con todo esto aclarado empieza el juicio.

El detective Diego será el juez.

Fer y Arón se quedaron sorprendidos al oír el nombramiento del juez, pero Diego no se sorprendió ni un poco.

Todos se sentaron y el primer turno es el del acusado, Manuel se levantó y empezó a contar que el fue al museo para hacer un trabajo del colegio.

En ese momento, se podía apreciar en la cara de los presentes que no estaban creyendo lo que Manuel estaba contando, hasta que Diego dijo: ¡¡NO es mentira!! voy al mismo instituto y sé que a él le tocó hacer el trabajo sobre la Demonita.

Ante la palabra del juez, el policía se sentó en silencio sabiendo que no podía hacer nada para que acusaran a Manuel, ya que además Diego tenía como prueba las cámaras del museo.

En ese momento, Manuel fue nombrado: INOCENTE.

Cuando ya terminó el juicio y Manuel se iba, el policía intentó dispararle, pero Diego lo detuvo a tiempo, aunque el policía trató de darle un puñetazo a Diego, pero...él pudo detenerlo. Después, Diego le lanzó unas púas y el policía cayó al suelo.

Fer y Arón fueron corriendo y le preguntaron a Diego que había pasado. Diego les contestó que usó las púas con la técnica de acupuntura para paralizarlo, y les explicó que la duración es de diez minutos, tiempo suficiente para poder arrestarlo.

Tres días después, apareció la joya. El policía fue la persona que cometió el robo e inculpó a Manuel.

Cuando los cuatro fueron a interrogarlo, el ex-policía se negó a decirles quién le mandó robar la Demonita.

Diego le dijo: ¿¿así que no lo sabes?? JAJAJA

El ex-policía se enfadó mucho y sin darse cuenta les estaba gritando todo lo que querían saber y acto seguido, se fueron al lugar que les había dicho.

Allí, se encontraba el jefe de una de las bandas criminales más peligrosas de todo el mundo y fue arrestado.

Al día siguiente, Manuel fue nombrado jefe de la policía y junto a Diego, Fer y Arón atraparon a muchísimos criminales.

## HISTORIA XIV: LA MÁQUINA DEL TIEMPO

El 4 de junio del 2021 en un bosque, Diego, Fer, Manuel y los demás estaban descansando en un río, hasta que Arón encontró una puerta de metal con un código. Todos trataron de averiguar el código, pero era imposible... podía ser cualquiera.

Cuando Diego probó y acertó, todos le preguntaron cómo lo había adivinado...

Diego les explicó que en uno de los lados de la puerta había una pegatina con la fecha de cuándo se fabricó la puerta, probó con el año y se abrió.

Después de esta breve explicación, abrieron la puerta y entraron.

Brais encontró la llave de la luz, la encendió y vieron un laboratorio enorme. Todos se pusieron a mirar lo que había y por el aspecto concluyeron que nadie había pasado por allí en años.

Tras unas horas viendo todas las cosas de ese lugar, decidieron marcharse y regresar al día siguiente. Y así lo hicieron.

Fueron día tras día y estuvieron estudiando e investigando todo lo necesario para poder usar todo el material del laboratorio de forma segura.

Poco a poco e indagando mucho por internet y en los manuales que encontraron en ese lugar, construyeron una máquina del tiempo, la cual enseñaron y probaron frente al mundo a través de las redes sociales.

Al día siguiente, un señor con un traje muy elegante apareció en el laboratorio, ya que su intención era comprar la máquina del tiempo, pero todos se negaron y le dijeron todos a la vez: ¡¡LA MÁQUINA NO ESTÁ EN VENTA!!

Ese mismo día, tenían programado viajar en el tiempo, concretamente al pasado, puesto que querían conseguir un un huevo de velociraptor.

Cuando ya estaban allí, oyeron una explosión y todos se alegraron porque eso quiere decir que el nuevo invento de María funcionó, pero cuando descubrieron que destruyó el meteorito que iba a acabar con los dinosaurios se preocuparon porque eso significaba que la especie humana nunca existiría. Rápidamente, Fer cogió un libro de historia, pero... ¡¡ESTÁ EN BLANCO!! dijo sorprendido. Al oír eso todos los alumnos se pusieron a pensar una forma de salvar la línea temporal. Tras un tiempo, dieron con la solución: coger una roca gigantesca, como la que extinguió a los dinosaurios, dejarla en la máquina del tiempo y mandarla al pasado.

Estaban a la expectativa, pero tras la prueba... ¡¡FUNCIONÓ!!

Horas después, se percataron de que el hombre malvado que quería comprar la máquina del tiempo, se quedó atrapado en el pasado.

### HISTORIA XV: LA QUINTA GUERRA SHINOBI.

El 25 de noviembre del 2022 en el Pico Sacro Diego, Fer, Arón y Manuel pensaban como parar la guerra.

Cuando oyeron gritos fueron corriendo hacia ese lugar. Al llegar, vieron a diez ninjas y gracias al símbolo de su protector pudieron reconocer que eran de la Aldea oculta de la arena.

Rápidos como un rayo los cuatro se enfrentaron a los ninjas y los derrotaron, pero llegaron más... eran aproximadamente veinticinco ninjas de la arena junto al líder de la aldea de la hoja, es decir, Naruto Uzumaki.

En ese momento, empezó una lucha en la que todos los ninjas comenzaron a lanzar shurikens, pero fueron desviados por el Susanoo\* de Diego. Naruto se quedó sorprendido ante lo que estaba viendo, pero su sorpresa fue más grande al descubrir que Diego era el Jinchurikis del diez colas.

Sin esperar un segundo más, Naruto lo atacó, pero Arón lo lanzó contra un árbol. Los ninjas al ver eso volvieron al ataque, aunque Manuel pudo derribarlos de un solo golpe.

Después de esta batalla, fuimos a ver quien pedía ayuda, era el hermano de Diego, Óscar y lo llevaron a un lugar seguro.

Cuando se estaban alejando fueron detenidos por un grupo que iban vestidos con ropa negra con nubes rojas, eran los miembros de Akatsuki. Un hombre se les acercó, era alto, con el pelo color naranja, con estacas por todo su cuerpo y el rinnegan\* en ambos ojos. Su nombre era Pain y les ofreció unirse a Akatsuki, los cuatro aceptaron. Pain les hizo una promesa, parar la quinta guerra.

Todos se fueron rápidamente, cuando ya estaban llegando al centro de la ciudad algo atacó a Fer, pero su Susanoo detuvo el ataque. El atacante era Sasuke Uchija, el hermano menor de Itachi, otro miembro de Akatsuki, el cual también tenía el Sharingan.

Sasuke atacó con su espada, pero Diego lo sorprendió, ya que lo detuvo con su mano. Antes de que pudiese reaccionar Arón lo mandó a volar con el doble puño de león. En ese momento, Tobi le preguntó a Fer cómo podía usar el Susanoo. Fer dijo que él y Diego eran del Clan Uchija. Tobi y Itachi se sorprendieron. Rápidamente, Diego le quitó la máscara a Tobi y resultó ser del mismo clan. Todos se quedaron incrédulos.

Diez minutos después, se pusieron otra vez en marcha y se encontraron con Madara y Shisui, también del Clan Uchija y se unieron al Akatsuki. Por el camino se encontraron a ninjas y juntos los derrotaron.

Cuando estaban allí, vieron a un hombre con el pelo rojo y rinnegan salir de una cueva. Su nombre era Nagato Uzumaki y nada más verlo Madara y Shisui intentaron

matarlo, pero Pain los detuvo, ya que Nagato lo controlaba y Diego dijo: así que...¿él es el que lo controla?

Todos se sorprendieron ante las palabras de Diego, entonces Nagato les contó todo. y tras una larga explicación, Diego revivió a Pain.

Después de este acontecimiento, siguieron su ruta de camino a la ciudad.

Cuando llegaron, Naruto, Sasuke y Sakura comenzaron a atacarnos, pero una vez más pudimos derrotarlos, por lo tanto pudimos continuar hasta la ciudad, pero Arón vio un templo y entraron. Allí había armas legendarias, es decir, las armas más poderosas del mundo ninja y las cogieron. Cuando estaban saliendo del templo vieron una inscripción en una pared, la cual contaba que el día en el que estaban, 29 de noviembre, sería el peor día de la guerra en la que se encontraban porque un Ser con un poder igual o superior al de un Dios aparecerá.

Cuando llegaron al centro de la ciudad, el lugar de mayor concentración de la guerra, idearon un plan el cual consistía en encerrar a ese ser en la luna. Para ello lo único que necesitaban era tocarlo y Manuel sería el encargado mientras el resto lo distraería. Finalmente, consiguieron encerrarlo logrando así acabar con la guerra. Cuatro años después, Diego, Fer, Manuel y Arón se convirtieron en los ninjas más fuertes del mundo y más temidos de las cinco naciones.

**Rinnegan:** Patrón de onda que se extiende a lo largo de los globos oculares con finas líneas en el iris de color púrpura, grisaceas y escleróticas.

<sup>\*</sup>Susanoo: en la mitología japonesa es el Dios del mar, es un Jutsu que crea un humanoide espiritual con forma guerrero samurai. Se trata de un espíritu gigantesco el cual rodea y protege al usuario que lo usa.

# REAL?

NUESTRO FUTURO?

UN LIBRO LLENO DE HISTORIAS, QUE NO SABEMOS SI OCURRIRÁN...

UN FUTURO
ESCALOFRIANTE,
AL QUE SE TENDRÁN QUE
ENFRENTAR LXS ALUMNXS
DE 2 DE LA E.S.O. DEL
INSTITUTO DE O FORTE,
SITUADO EN BOQUEIXÓN,
UN MUNICIPIO DEL
INTERIOR GALICIA.

ESTÁS PREPARADO?

Diego Maceiras
Editorial: A.L.Ba